
Vergabe an externe Juristen 
 
Herr Krause kritisierte die Antwort der Verwaltung zur Beauftragung von externen Juristen. Der 
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand beziehe sich auf sein Ermessen, erkläre aber nicht, 
inwiefern er es ausgeübt habe. Herr Krause übergab einen Fragenkatalog und bat die 
Verwaltung um Beantwortung. 
 
Moritzburg 
 
Herr Wolter informierte, dass wohl in der Vergangenheit Probleme zwischen der Moritzburg und 
der Saalesparkasse bezüglich der Ausstellung einer Spendenquittung bestanden haben. Das 
Stiftungsrecht sei sehr kompliziert.  


